



La Flèche Ragonnaise”

## **Compte-rendu CA du lundi 6 JUIN 2016**

Présents : Séverine, Bernard, Thierry, Françoise C., Françoise E., Quentin,

Excusés : Franck, Henry, Denis.

### **Saison 2016 2017 :**

Discussion sur les tarifs : pour les réinscriptions ils sont déjà annoncés et ne peuvent plus être changé cette année. Les créneaux restent les mêmes ; Jean-Yves nous fait part de la difficulté pour lui d’assurer le mercredi à 18h30. Séverine propose une alternance tous les quinze jours. Il faudra voir aussi avec les adultes qui fréquentent ce créneau tel Ghyslain qui pourrait aussi peut-être dépanner à l’occasion.

Quentin ne peut s’engager que jusqu’à décembre.

Bernard continue le jeudi et Thierry le vendredi. Il faudra juste s’assurer que Vincent continue le lundi.

L’ouverture de la saison se fera en extérieur pour les compétiteurs mais à Plancher pour les débutants comme l’an passé.

Les réinscriptions sont prévues la semaine 25 les mercredi, vendredi, samedi et le 24 juin.

Les nouvelles inscriptions débuteront le 9 septembre.

Tous les arcs seront rendus au plus tard le 9 juillet ou la caution sera encaissée par le club.

Les archers qui souhaitent conserver leur arc pendant l’été devront avoir effectué leur réinscription pour la saison prochaine.

### **Point sur le matériel :**

L’inventaire se fera fin août Jean-Yves et Séverine en fixeront la date et la communiqueront aux bénévoles pour un coup de main.

Il est nécessaire d’acheter quelques arcs en bois pour renouveler le stock 5/6 (16/18 livre) avec stabilisateurs et viseurs.

Il serait nécessaire d’étudier la durée de vie moyenne d’un arc bois afin peut-être d’ajuster le tarif de la location. A faire avec les inventaires que nous avons maintenant sur plusieurs années...

Il est question de proposer quelques arcs en métal pour un an ou deux maximum le temps pour l’archer d’organiser son achat. C’est une proposition au cas par cas elle ne pourra pas être généralisée. La caution pourrait être supérieure.

### **Concours salle : novembre 2016**

En plus de la demande à l’OMS la demande de salle a dû être faite par écrit par Séverine auprès de la mairie. C’est la procédure à tenir. Nous attendons de

connaître la date exacte de la réunion d'attribution organisée par l'OMS que Denis doit nous transmettre.

Pour cette année il nous faudra compléter le matériel de concours par un achat de 5 pailles rondes, des Stramit en fonction de l'état de ce qui nous reste.

Il va nous falloir fabriquer des numéros. Chacun regarde dans les concours auquel il participe la taille des planchettes.

Il faudra faire la demande à la mairie de tapis, de banc, de la salle Léon Bloom et l'accès à Liberge. Séverine a accès aux courriers qui se répètent chaque année à l'identique. Thierry précise l'intérêt, pour le passage des responsabilités dans l'association, à ce que tous ces documents soient accessibles sur le cloud.

### **Semaine carrément sport**

La ville se charge de faire les initiations avec notre ciblérie à Plancher ou au pas de tir. Elle se procure des arcs auprès de Château Sud. Cela leur permet de faire 5 semaines d'initiation.

### **Forum du 3 septembre**

L'installation sera faite par Bernard le vendredi après-midi.

Jean-Yves se propose d'être à la Trocardière. Séverine est en congé jusqu'à fin septembre. Nous organiserons les permanences pour le forum lors de la prochaine réunion. Une deuxième personne à la Trocardière sera nécessaire et un groupe sur le pas de tir.

### **Concours interne**

L'invitation est partie. Thierry et Quentin sont au taquet et le CA leur accorde un budget maximum de 150 € pour l'organisation. Rendez-vous est donné pour le montage à 9h.

### **Point sur les inscriptions aux concours et leur prise en charge financière :**

Pas encore de bilan la saison n'est pas terminée, mais une première approche intuitive qui montrerait une moindre participation cette année. Françoise E. nous informe que le club n'a aucun problème de trésorerie.

### **AG CSC Ragon :**

Le 14 juin à 18h30 nous sommes invités à participer à l'AG. Françoise C. et Quentin pourront y représenter le club.

### **Tenue de club :**

Les tee shirts du club seront tous au local pour inventaire.

Suite à une discussion sur le renouvellement de notre tenue : Séverine à un contact pour faire fabriquer des écussons et se renseigne auprès de Michel pour avoir le site internet qui lui a permis d'obtenir un tee shirt pour le France. Bernard va se renseigner chez Atout pro et Casals pour des pantalons (gris antracite ou noir).

**Divers :**

Bernard voit avec la mairie s'il est possible de faire poser une table en béton sur le pas de tir extérieur.

La première réunion de la rentrée est fixée au lundi 29 août.

**Prochaine réunion attention le jour est inhabituel**

**Jeudi 30 juin**